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大 本 和 英 議 員（ 木 曜 会 ） 質問方式：一括質問方式  

 

１ ２年後の尾道市の姿と「さくら尾道プロジェクト」及び「 Reborn 

尾道」について  

(1) ２年後の尾道市の姿について伺いたい  

ア  令和９年の尾道市の人口と人口構造の姿をどのように思い描

いているか  

イ 社会教育を含む教育環境、子育て環境、働く場所を含む雇用環

境はどうか  

(2) 「さくら PT」と「～Reborn 尾道～」について伺いたい  

ア 新しい価値とはどんなものか伺いたい  

イ  予算が減額されている事業があるがその理由について伺いた

い 

ウ ５つの地域の結びつきについて伺いたい  

 

２ 次元の異なる少子化対策について  

(1) 国の「異次元の少子化対策」の評価と課題について伺いたい  

(2) 少子化対策に関する新年度予算について伺いたい  

(3) 他の自治体の子ども・子育て支援策について伺いたい  

(4) 今後の少子化対策の姿について伺いたい  

 

３ 学校体育館への空調整備について伺いたい  

 

４ 有害鳥獣対策について  

(1) 市街地へ近づけさせない対策について伺いたい  

(2) 実際に出没した場合の対応はどうするのか伺いたい  

(3) 農業被害の多さにより、規模を小さくしたり、離農を考えてい

るといった農業従事者に対する対応策で検討していることはあ

るか伺いたい  

 

５ 公民館について  

(1) 多世代による利用促進策について伺いたい  

(2) これからの公民館のあり方、運営方法について伺いたい  

(3) 公民館の今後の施設整備について伺いたい  

 

６ 私立高校就学支援拡大の影響について伺いたい  
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７ 人口減少対策について  

（1） 庁内のワーキングチームについて伺いたい  

（2） これまでの人口減少対策施策事業とその結果について伺いた

い 

（3） 人口減少対策の専門部署の設置について伺いたい  

（4） 産業用地開発への取り組みについて伺いたい  

ア なぜ、今回調査されることにしたのか、また、調査の具体的

な内容についても伺いたい  

イ 広島県が創設する民間事業者による産業団地整備の助成制度

の活用を検討する考えはあるか、また、市独自の助成制度を

設けることについて検討する考えはあるか伺いたい  

 

８ 尾道市職員証及び職員き章規程の改正について  

（1） 本市の職員き章の表す意味について伺いたい  

（2） 職員証及び職員き章規程を改正してはどうかと思うが考えを

伺いたい  

 

 


